

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung
Bunte Bienen und Honigbrötchen



Alle Theorie ist grau... weshalb sich die drei Klassen F 6a, F 6b und F6c entschlossen, ihre Kenntnisse über Bienen, die sie im Fach Projektlernen PL durch die Themenkiste „Bye, bye Biene?!“ erworben hatten, endlich auch einmal „live“ zu erleben. Auf dem Imker-Gelände neben der Keller-Ranch in Weiterstadt konnten die SchülerInnen an verschiedenen Stationen nun hautnah das erleben, worüber sie zuvor gelesen bzw. den Film „More than honey“ gesehen hatten. Man suchte die in diesem Jahr grün markierte, große Königin im Gewimmel ihrer Arbeiterinnen, konnte stachellose „Bienenmänner“ (sog. Drohnen) auf die Hand nehmen, Weiselzellen von Königinnen besichtigen, rauchberuhigte Bienen während der Arbeit auf ihren Waben fotografieren, die Markierung einer Biene beobachten und... natürlich Honig aus einer gefüllten, noch nicht geschleuderten Wabe naschen! Den Abschluss bildete ein kurzer Rundgang auf der Keller-Ranch nebenan. Die drei Hessenwaldschule-Klassen bedanken sich für die interessanten Führungen und die geduldigen Imker und natürlich die leckeren Honigbrötchen, die am Ende gereicht wurden!



 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrex on Facebook](#)

[Powered by Contrex® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)